

RECORDEMOS!!!

SUS OJOS RECUPERARON LA LUZ, CUANDO VENCÍÓ AL ODIO.

LAS TORTURAS EN LA PIEL YA NO HABLAN PERO SI DOLIÓ EL RECUERDO.

MIENTE EL HOMBRE QUE DICE QUE NO REMEMORA O YA NO SUFRE LAS CRUELDADES EN SU CONTRA.

LA PERSONA SE RECONSTRUYE Y DENTRO DE SUS HUESOS ANIDAN LAS DULZURAS Y LOS AJENJOS. EPOCA DE DESILUCION Y LOS JINETES NEGROS DEL APOCALIPSIS YA DESTROZARON LA INOCENCIA. LAS BOTAS LLENAS DE SANGRE JOVEN PISOTEARON LOS MULTICOLORES SUEÑOS JUVENILES.

LAS GARRAS DEL MAL NO PUDIERON CARRONEAR A LA DEMOCRACIA, A UN PUEBLO QUE QUIERE VIVIR EN PAZ.

RECUPERAR EL AMOR Y VENCER TANTO ODIO SIGUE SIENDO UNA LABOR COTIDIANA Y NUESTRO DEBER CUIDAR DE ESTO.

POR UNA CIUDAD LLENA DE BENDICIONES, BRINDO POR LA JUSTICIA Y LA VERDAD.

JOSEFA ANTONIA FLORES- PEPITA-

REGALO DE REFLEXION A MI AMADO PUEBLO DE CARMEN DE ARECO.